

## ► Lancement du débat autour du projet Calais Port 2015

EN BREF



A gauche, Philippe Deslandes, président de la commission nationale du débat public et Pierre-Frédéric Tenière-Buchot, président de la commission particulière Calais Port 2015.

C'est parti pour deux mois de débats publics. La commission particulière du débat public a tenu une conférence de presse de lancement le 11 septembre dernier à Lille au Club de la Presse. Annonçant une série de réunions publiques qui vont se dérouler à Calais mais aussi à Dunkerque, le président de la commission, Pierre-Frédéric Tenière-Buchot, a souligné que *"l'avenir du Calais méritait qu'on y consacre du temps"*. Le public en aura besoin pour prendre connaissance du dossier de 134 pages qui lui est destiné et qui a été imprimé à 4 000 exemplaires par le maître d'ouvrage (le conseil régional). Le public pourra également suivre l'évolution des débats dans un journal, vérifier les comptes-rendus et prendre connaissance des cahiers d'acteurs que certains institutionnels vont rédiger. La CCI de Calais présente en fera trois. Le président de la commission a rappelé le calendrier dans lequel s'insère le débat : *"La première phase a résidé dans la rencontre d'une cinquantaine de personnalités des mondes socio-économiques, politiques, administratifs... La conclusion en a été que le débat portera sur la façon dont le projet va se dérouler. La seconde phase, ce sont les réunions publiques, toutes télévisées*

*et sténotypées. Enfin, la troisième phase consistera en la rédaction du compte-rendu le plus neutre possible"*. Et d'ajouter avec franchise : *"je vous rappelle qu'il y a les élections régionales en mars. Notre calendrier en tient compte. Tout sera terminé pour février."*

M. R.